
Fabian Schleusener zum Club?
Beitrag von „Jersey“ vom 11. Juni 2019, 07:49

Naja, ich hab doch gelernt, dass er wenn er 1 Million kostet, eigentlich kein Handgeld bekommt.
Das bekommen ja nur ablösefreie Spieler.

Deshalb ist es egal ob wir einen ablösefreien holen der 1M Handgeld bekommt oder ob wir
einen Spieler für 1M verpflichten.

Wenn er zum Team passen könnte, warum nicht?
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